
 

 

RELEVE DE DECISION 

 DIRECTION GENERALE DES SERVICES 

 VIE DES QUARTIERS 

 

CONSEIL DE QUARTIER MARNAUDES BOIS PERRIER 

6 FEVRIER 2024 CENTRE SOCIAL MARNAUDES  

Les membres présents : M. GERARD, M. LAURENT, Mme COUSSI, M. SAILLE, M. UYSAL, Mme BALOUL, 

Mme ESSAHM, Mme MAHFOUDIA, M. MAHFOUDIA, Mme DUPOND,  

 

Excusés : M. SOUBRE, Mme RIBESOIS, Mme DELAME,  

 

Ordre du jour :  

 

 Discussions autour du cadre de vie et des projets à venir 
 Mise en place de votre projet 2024 : Rosny a du talent  

 

 

Présentation des élus et de l’administration : 

Monsieur RICCARDI, Adjoint de quartier, en charge du quartier Marnaudes Bois Perrier 

Monsieur BANNIER, Responsable proximité de la Police municipale 

Mme BUSSUGU, chargée de mission démocratie de proximité 

 

Invité extérieur : M. PLUMBER : directeur du centre social des Marnaudes 

 

 

Discussion autour du cadre de vie et des projets à venir  

 

M. RICCARDI : e souhaite partager avec vous des informations concernant des projets en cours et/ou 

à venir dans votre quartier qui ont pour objectif d'améliorer votre cadre de vie. 

 

Le quartier est abandonné depuis 30 ans. Autrefois en marge du système politique, aujourd'hui j'y 

participe activement pour faire avancer les choses. Plusieurs projets sont en cours d'élaboration et/ou 

de réflexion. 
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 Il y a un projet autour de la réhabilitation des espaces verts. Une association souhaite 

notamment planter des arbres fruitiers. La ville l’accompagne dans ce sens. Il s’agit de 
l’association ZERA.  
 

 Nous sommes en discussion avec l’ASL le Moleret pour installer des caméras de surveillance 
sur tout le quartier Bois Perrier. 

 

Mme BALOUL : comment mettre en place des caméras sur une propriété privée ?  

 

M. RICCARDI : c’est une discussion entre la PN, la PM et l’ASL. La vidéo ne sera accessible que sur 

demande/ réquisition des forces de l’ordre.  L’idée principale est de sécuriser les espaces extérieurs. 

 

 J’ai également demandé à la direction des sports d’installer une station de « work out » à côté 

du gymnase. Il s’agit d’agrès sportifs accessibles à tous.  

 

Mme BALOUL : le city stade est-il accessible aux plus de 16 ans ? Car il y a un panneau informant de 

l’interdiction mais, les adultes chassent tout de même les enfants et s’approprient le terrain.  

 

M. GERARD : il faudrait contacter logirep concernant la propreté de leur square niveau Lerich. 

 

Membre du conseil : il y a un dos d’âne installé rue des Boutours par le département.  

Où en est le feu rouge mobile demandé au niveau de la gare ? 

 

 M. BANNIER : il y a un nouveau passage piéton avec un éclairage spécifique au niveau de la 

crèche départementale rue Hoffmann.  

 

M. UYSAL : concernant les stationnements anarchiques, à part appeler la police que pouvons-nous 

faire ?  

 

M. RICCARDI : c’est du privé, c’est donc à votre syndic de gérer ces problématiques. Le véhicule ne 
peut être enlevés sans la demande du syndic.  

 

 Concernant la réparation des barrières pompiers, la décision a été adoptée en AG entre l’ASL 
et les syndics.  

 

 La ville via la maison du projet, peut mettre en place des réunions pour accompagner les 

propriétaires face aux syndics.  

 

 Au niveau de la pompe à essence, il devait y avoir un immeuble à la place, mais le projet a été 

refusé par ICADE. Un procès est en cours depuis plusieurs années pour non-paiement de loyer. 
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Nous sommes en discussion avec ICADE pour récupérer le bail. Nous réfléchissons à 

l'installation possible d'un garage solidaire 

 

 Pour la clinique HOFFMANN, nous réfléchissons à une installation médicale. J’essaierai de 
vous donner plus d’information si possible au prochain conseil de quartier.  

 

Mme BALOUL : le départ des services de proximité tels que la Direction de la Vie des quartiers ou le 

PRE appauvrissent davantage notre quartier. Nous avons un sentiment d’abandons constant et vous 

rajoutez une perte supplémentaire.  

 

M. RICCARDI : Il nous fallait sécuriser nos agents administratifs. Sachez que bien souvent, la PM est 

attaquée. Les policiers savent y faire face car c'est leur mission. Mais pour les autres agents, c'est une 

angoisse et une peur d'être agressés. Il nous a semblé plus pertinent de déplacer les agents 

administratifs pour les mettre en sécurité de manière pérenne, bien que je comprenne votre 

frustration. 

 

M. GERARD : Il y a un local vide au niveau du G20, la Ville pourrait s’en saisir pour y installer des 
services de proximité ?  

 

Ce sentiment de frustration a été partager par l’ensemble des 10 membres présents à ce conseil.  

 

 M. PLUMBER : Pour information, nous mettons en place une aide au numérique au centre 

social tous les mardis matin en lien avec le conseiller numérique de la Ville.  

 

 M. RICCARDI : Nous avons mené une grande réflexion avec les bailleurs et les services de la 

ville pour permettre l’installation du marché devant le G20. Cette installation sera effective 
courant avril. Toutefois, les exploitants ont peur car il y a des attroupements sur cette place.  

 

 

Mise en place de votre projet 2024 : Rosny a du talent  

 

Auditions des talents en cours. 

Distribution de flyers au collège. 

Communication large dans la ville et dans les commerces. 

Proposition de voir avec les jeunes du centre social pour tenir un stand barbecue. 

Recherche d'autres animations en cours. 

Mise en place de plusieurs réunions de travail en amont de l'événement prévu le 4 mai. 

 

Fin de séance  

 


